
日時：令和 4年 8月１日（月）8：30～9：10

場所：名寄庁舎 4階大会議室

１ 開 会

２ 市長あいさつ

・昨日、3年振りに「てっし名寄まつり」が開催された。
その他、サマージャンプ大会、名寄市立大学のオープンキャンパスも開催され、各々コロナ対策
をしっかり行い、創意工夫しての開催に感謝する。

・昨年同時期は 2週間程度気温の高い日が続いた。昨年に比べ、本年は比較的落ち着いており、農
作物も順調に生育していると聞いている。
しかし今後は、台風なども予想されるため、天候に注視し必要な対応を願う。

・7月 22 日に臨時議会が開催。智恵文小中学校整備事業、幼保連携型認定こども園等整備事業につ
いて可決され大型事業がスタートとなる。
教育関連では名寄中学校設計の予算が第 2回定例会で可決されている。市民の関心も高く議論経
過など、わかりやすく公表する必要がある。

・7月 25日から国の概算要求に合わせ、上川地方総合開発期成会、北海道新幹線旭川延伸期成会、
高速自動車国道旭川名寄建設促進期成会、天塩川治水促進期成会などの中央要望を行った。
今年度から高速自動車国道旭川名寄建設促進期成会の会長を務めている。
音中（音威子府～中川）トンネル工事が終了し令和 7年度開通予定。今後、士別・名寄間の整備
に対し重点的な予算配分を求めていく。

・昨年度から本市の道北地域の物流中継拠点の可能性について、北海道開発局が主体となり実証実
験が行われている。
2024 年のトラックドライバーの働き方改革も注目されており、今後の道路整備と無関係ではな
いと考えている。

・その他、北海道駐屯地連絡協議会として防衛省へ要望を実施。防衛計画 3文書見直しの年であり、
北海道への予算配分など要望してきた。

・6月杉並区選挙で岸本区長が新たに就任されたため挨拶へ伺った。岸本区長も本市との交流は大
切に考えており、当方からは更なる交流の広がりと職員の相互派遣の継続について意向を伝えた。

３ 市長・副市長の動静

教育委員会関係行事予定

・市長・副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。

４ 協議事項・報告事項

（１）市政への要望

・市政への要望について、担当部局より報告がありました。

（２）令和３年 第４回定例会における検討事項の処理顛末について

・令和３年第４回定例会における検討事項の処理顛末について、担当部局より説明がありました。

５ 連絡事項

（１）新教育長就任に伴う部・次長会議名簿及び座席表の変更について【総合政策部】

・内容について説明がありました。

№ 受付
番号 件 名 受付日 要望者 担当

部署

1 1
軽油価格高騰に関するトラック運送業

界からの要望書
R4.6.29

旭川地区トラック協会

名寄支部長 眞鍋 博幸 他３名
経済部

No 件 名 担当部

1

○研修施設（なよろ温泉サンピラー）改修について

これまでの日帰り入浴客への工事期間中の対応として、名寄振興公社と協議し、近隣自治体の温泉

施設を案内することとした。

経済部



（２）時間外勤務の実績について（令和４年６月分）【総務部】

・内容について説明がありました。

（３）令和４年度普通交付税交付額の決定について【総務部】

・内容について説明がありました。

（４）第 44 回なよろ産業まつり開催に伴う協力依頼について【経済部】

・産業まつり開催に伴う動員要請がありました。

（５）新型コロナウイルス感染症について【健康福祉部】

・新型コロナウイルスに関する感染、ワクチン接種状況など説明がありました。

６ その他

７ 閉 会

＜加藤市長から＞

・７月３０日（土）に上川管内４市連携会議を実施した。都市自治体ならではの共通課題などもあり、

情報共有や連携による効率化の可能性などテーマを絞り議論した。

・今後も継続して開催する予定であるが、職員間の連携も深めて欲しい。

令和 4 年 8 月 29 日（月）08:30～10:00 開催予定です。

（ご案内は 8月中旬にメッセージにてお知らせします）


